



Frostige Temperaturen: Nachtwanderung der Dießfurter Feuerwehr führt nach Altendorf

Dießfurt. (whw) Selbst die eisigen Temperaturen im zweistelligen Minusbereich konnten die 40 Teilnehmer der Nachtwanderung der Dießfurter Feuerwehr nicht abschrecken. Sie machten sich von Dießfurt zu Fuß auf nach Altendorf ins Gasthaus

Popp. Es war ein Erlebnis für Jung und Alt. Neben zahlreichen Kindern folgten auch viele Nichtmitglieder der Einladung zur traditionellen Wanderung der Wehr. Die Verantwortlichen hatten wegen der eisigen Temperaturen auf halber Strecke ei-

ne Verpflegungsstelle eingerichtet, wo die Wanderer mit heißem Tee versorgt wurden. Nach einer guten Stunde erreichten die ersten das Ziel. Beim zweieinhalbstündigen Aufenthalt, konnte man sich stärken und die Feuerwehr spendierte ein

Getränk. Robert Ficker, der die Wanderung seit 14 Jahren organisiert, freute sich über die zahlreiche Teilnahme. Noch vor Mitternacht trafen alle wieder gut gelaunt am Feuerwehrhaus in Dießfurt ein.

Bild: whw